



mIRaI 通信

～輝く「未来」の中に「伊里」はある～

体育会ベストショットパート2



背渡り競走です。まさに自己犠牲の「仲間のために」精神です。3年生はさすがのスピードでした。



混合リレーのゴールシーンを撮ったぞ!と思ったら1位がテープを切った後でした…デジカメってどうしても遅れます(言い訳)



2階から保護者応援席を撮ってみました① たくさんのご声援ありがとうございました。



2階から保護者応援席を撮ってみました② たくさんのご声援ありがとうございました。



ソーラン節の入場です。気合い入っています。その走り方を見ればわかります。よく揃っています。



「構え!」腰の落とし方・手の位置・ポーズ、どれもよく揃っていました。いわゆる「カッコよかった」ってやつです。



本当によく手が揃っています。見ながら感心していました。体も心の一つになっていた瞬間でしょう。生徒のみんなは、至福の時を過ごしていたのでは? 「このままいつまでも踊っていたい」って感じじゃなかった?



表彰です。勝った負けたもありますが、そんな細げえこたあいんだよ。みんなおめでとう!



今年も輪になって校歌斉唱。昨年より多くの保護者・地域の方が参加してくださいました。ありがとうございました。(小田先生撮影)



恒例の、最後の実行委員会からの言葉です。「大好き〜♡」



開会式での川淵PTA会長あいさつ。何と、私の雨男疑惑にまで言及。おかげで晴れました(苦笑)?

そしてもう一つ大切な報告が (苦笑)



このサブタイトルをご覧になっただけで、私が何を言いたいのか100%わかっていただけたと思いますので、簡単にご報告を(満面の晴れ、ならぬ笑み)。

何と、開会式で川淵PTA会長にまで言及していただいた(苦笑)、私の「雨男疑惑」、見事に解消されました!!!

嫌がらせのように出た天気予報の「曇り時々雨」をものともせず、大会中は暑さの中にも、時おり一陣の涼しい風が吹きリフレッシュまでできるというベストコンディション!雨なぞ一滴も落ちません。そしてあろうことか大会終了後にはキチンと雨を降らし、生徒たちの熱い情熱で火照りきったグラウンドを、その労をねぎらうかのように冷やしてくれる「思いやり」付き。

ここまでしていただけるなんて、天に愛されてますね私(そこまで言うか:爆)。



何はともあれ、赴任以来初の午前開催を堪能させていただきました。

みなさん、ご心配ありがとうございました(誰もしてないって)。ちなみに、次のようなものをいただきましたので、(一応)紹介してきますね。

晴れ男認定証

第800105号

秋山 和規

さまざまな気象記録と、多くの日常の活動記録を照らし合わせた上で、厳正な検討と審査を行った結果、上記の者を「晴れ男」と認定します。

平成28年6月4日

全日本晴れ男認定協会(AJFMA) 岡山県支部

